

# La Bûche nouvelle

**L'**attitude de l'âme, non plus assise, mais debout, indique qu'elle a compris son rôle dans la Société des Hommes: elle entre dans l'Action.

Malgré le Dieu Morphée, cherchant à l'endormir dans un confortable et douillet attentisme, la main ouverte prête à dérober cette bûche, en cas de geste malheureux, l'âme se retourne. Elle nous prend à témoin, comme pour nous encourager à la suivre sur le chemin de l'ACTION DÉsINTÉRESSÉE.

« Chacun a un devoir de perfection à accomplir vis-à-vis de lui-même, mais aussi, vis-à-vis des autres, dit encore le philosophe. C'est comme un petit feu, un feu bien modeste mais sacré, qu'il faut allumer et entretenir ».

